

JUNTA DE ENERGIA NUCLEAR

SECRETARIA GENERAL TECNICA
OFICINA DE PRENSA

4

PUBLICACION: Solidaridad Nacional.

Barcelona FECHA: 21-9-38

POR MOTIVOS ECONOMICOS

España estudia su permanencia o retirada de la Organización europea para la investigación nuclear

Madrid, 25 (Cifra). — «En estos días, se está decidiendo si España permanece o se retira de la Organización Europeo para la investigación nuclear (C.E.R.N.)» ha manifestado un portavoz de la Junta de Energía Nuclear a un redactor de «Cifra», quien ha agregado que «al parecer ha bastantes intereses para que España deje de pertenecer a dicho Organismo».

Preguntado por las razones que pudieran aconsejar a España el retirarse del C.E.R.N., el referido portavoz ha dicho que «son de tipo económico. A España este año le puede costar su participación en la organización europea para la investigación nuclear unos ciento veinte millones de pesetas, y la cifra se considera excesiva».

Fuera de las razones económicas parece ser que no hay otros de ningún tipo. Sin embargo, y siempre según las manifestaciones del portavoz de la Junta de Energía Nuclear, la separación de España del C.E.R.N. puede suponer una gran desventaja para nuestro país. «ya que se cierra el camino a la investigación nuclear y se corre el riesgo de perder la marcha en relación con otros países, lo que se reflejaría en nuestra revolución y desarrollo, que se haría más lento».

Europa, en la investigación nuclear, está incluso más avanzada, en algunos puntos, que América y Rusia. «Si se pierde el contacto con el C.E.R.N. —ha dicho el portavoz de la Junta de Energía Nuclear— no cabe duda de que para España esto supondrá una desventaja. Sin embargo, sobre la retirada de nuestro país aún no hay nada decidido, aunque bien es verdad que se está estudiando».

m. inf.